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Mehr Fortschritt wagen

In relativ kurzer Zeit ist unter Füh
rung von Olaf Scholz eine neue Koa
lition von FDP, Grünen und SPD ent
standen. Am 26. September 2021 
hat eine Mehrheit der Deut schen die
sen drei Parteien den Regie rungs 
 auf trag für eine neue Politik des Auf
bruchs der Ge sell schaft gegeben.
Auch der SPDOrtsverein Maudach 
hat sich über das Wahlergebnis 
vom 26.09. sehr gefreut. Bei den 
Zweitstimmen lag die SPD in Mau
dach mit 29,4 % fünf Prozent vor 
unserer Mitbewerberin CDU. Das 
gibt Hoffnung, 2024 auch einen 
politischen Wechsel in der Mau
dacher Kommunalpolitik herbeizu

führen. Bei den Erststimmen lag 
un ser Wahlkreiskandidat Christian 
Schrei der mit 32,1 % ebenfalls mit 
einem Vorsprung von 4,6 % vor dem 
CDUMitbewerber. Das hätten viele 
im sogenannten „schwarzen Mau
dach“ nicht für möglich gehalten. 
Wir gratulieren Christian Schreider 
ganz herzlich zum Sieg im Wahl
kreis LudwigshafenFrankenthal.
Der Ende November in Berlin vorge
stellte Koalitionsvertrag enthält viele 
positive Aspekte für die Menschen 
in ganz Deutschland. Beispielhaft 
zu nennen sind ein Mindestlohn 
von 12 Euro, die Stärkung der ge
setz lichen Rente, die Entlastung der 
Kommunen von Altschulden, die 
Ein führung einer Kindergrundsiche
rung und eine Milliarde Euro Coro
naPrämie für Pflegekräfte. Das sind 

nach den Worten unserer Minister
präsidentin Malu Dreyer wichtige 
sozialdemokratische Meilensteine 
für unser Land. Weitere besondere 
Bestandteile des Koalitionsvertrags 
sind die Themen Klimaschutz, Di
gitalisierung, Schaffung von be
zahlbarem Wohnraum, schnelles 
Internet und eine ortsnahe Gesund
heitsversorgung. Hoffen wir also 
gemeinsam auf eine gute Zukunft.

Allen Maudacher Bürger*innen 
und unseren Mitgliedern wünsche 
ich im Namen des SPDOrtsvereins 
Maudach ein frohes und besinnlich
es Weihnachtsfest und alles Gute 
für das neue Jahr 2022.
Ihr Andreas Westermann

Ortsvereinsvorsitzender SPD Maudach

Neues Bündnis für Freiheit, Gerechtigkeit und Nachhaltigkeit entstanden
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wir sind in der Adventszeit, in we
nigen Tagen ist Weihnachten und 
das Jahr 2021 geht zu Ende. 
Wenn man einmal die vergange
nen Monate des Jahres Revue 
pas sie ren lässt, kann man schnell 
fest stellen, dass Freud und Leid, 
so wohl im privaten als auch im 
poli tischen Bereich oftmals dicht 
beieinander lagen. Auch 2021  
war wie 2020 ein besonderes und 
schwieriges Jahr. Von der Coro
naPandemie und ihren Gescheh
nissen geprägt, mit den bekannten 
Einschränkungen in vielen Lebens
bereichen.

Am 14. März 2021 wurde ein 
neu er Landtag in RheinlandPfalz 
ge wählt. Für die erneute Wahl in 
das rheinlandpfälzische Parla
ment möchte ich mich auch hier 
nochmals herzlich bedanken bei 
allen Wähler*innen, die mir und 
der SPD ihr Vertrauen geschenkt 
haben. Mein Leitmotiv „Unsere Zu
kunft gemeinsam gestalten – und 
zwar nah bei den Menschen“ be
stimmt meine Arbeit im Landtag 
in Mainz. Ich bin unter anderem 
in den Ausschüssen „Für Inneres, 
Sport und Landesplanung“, im 
„Rechtsausschuss“ sowie im Aus
schuss „für Europafragen und Eine 
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Welt“. Im Aus
schuss für „Euro
pafragen und Eine Welt“ fungiere 
ich als europolitische Sprecherin 
der SPDFraktion. 
Ich wünsche Ihnen ein besinnliches 
Weihnachtsfest und alles Gute für 
das neue Jahr 2022. Insbesonde
re Gesundheit, Glück und Erfolg.
Ihre Heike Scharfenberger

Mitglied des Landtages von RLP und 
Europapolitische Sprecherin  

der SPDLandtagsfraktion

Liebe Maudacher Bürger*innen,
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Neujahrsfeuer fällt aus!
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derungen, aber die Kosten sollen 
angemessen sein. Vielleicht sollte 
man an dieser Stelle nochmal über 
einen Treppenlift nachdenken. 
Wenn die amtierende Ortsvorste
herin den Fahrstuhl unbedingt ha
ben will, dann sollte dies auch im 
Kos tenNutzenRahmen liegen und 
sie sollte auch eine entsprechen
de Finanzierung vorstellen, die 
d en Mau dacher/Ludwigshafener 
Finanzplan nicht auf Jahre hin 
lähmt.

Maudacher Ortskern  
sollte umgestaltet werden
Thema im Maudacher Ortsbeirat 
war auf Anregung unserer Orts

Wir gratulieren – Wir gratulieren
Hans-Jürgen Bott zum 70. Geburtstag

Am 24. November 2021 vollen
dete unser Mitglied HansJürgen 
Bott sein 70. Lebensjahr. Der 
SPDOrtsverein Maudach gratu
liert ihm ganz herzlich zu seinem 
runden Geburtstag und dankt ihm 
für sein Engagement im Ortsver
ein, im Ortsbeirat und im Stadtrat.
HansJürgen ist seit 1996 Mitglied 
in der SPD. Von 2009 bis 2019 
gehörte er dem Ludwigshafener 
Stadtrat an. Von 2004 bis 2009 
war er Mitglied des Ortsbeirates 
Maudach.

Die Maudacher kennen ihn: Als 
Initiator des Neujahrsfeuers, bei 
den Bruchfesten oder als Aktiven 

in Maudacher Vereinen. Politisch 
liegen ihm besonders folgende 
Themen am Herzen: Die Gestal
tung der Maudacher Ortsmitte, 
die Erschließung neuer Bauplät
ze, auch für junge Familien, die 
Jugendarbeit, die Förderung der 
Maudacher Vereine und die Er
hal tung des Naherholungsgebie
tes Maudacher Bruch. 
Sein Ziel war und ist, Maudach 
als leben di gen Stadtteil im Grü
nen am Ran de der Großstadt fort
zuentwickeln.

Hans-Jürgen Bott feierte im November ´21 seinen 70. Geburtstag

Maudach

Schloss: Alternative zu Fahrstuhl nötig
(Foto: Chr. Saal)

70 Jahre HJ Bott (Foto: privat)

Aufzug am Maudacher Schloss
Für ein gutes Konzept braucht man 
an dieser Stelle mehrere Akteure; 
Denkmalpflege, die Stadt Ludwigs
hafen als Besitzerin und vor allem 
GELD.
ABER 400.000 Euro mit jährlichen 
hohen Nebenkosten für einen Fahr
stuhl an der Außenfassade halten 
wir in der jetzigen Zeit für über
trieben. Inklusion kann man auch 
anders garantieren, ohne die eh 
schon klamme Stadt mit scheinhei
liger Inklusionspolitik zu bemühen. 
Die SPDFraktion im Ortsbeirat ist 
für einen barrierefreien Zugang 
des gesamten Maudacher Schlos
ses und somit auch für bauliche Än

beiratsfraktion eine Umgestaltung  
des Maudacher Ortskerns. Ge
meinsam mit allen Fraktionen fand 
vor Ort eine Besichtigung statt und 
in der NovemberSitzung wurden 
in nichtöffentlicher Sitzung Ideen 
gesammelt. Der Ortskern bedarf 
unbedingt einer Sanierung. Eine 
Verwirklichung scheint ob der 
knappen Haushaltsmittel eher mit
telfristig möglich. Dennoch wün
schen wir unserem Ortskern ein 
neues Outfit! Wir bleiben am The
ma dran!

Ortsmitte: Umgestaltung nötig
(Foto: W. Benz)


